
１　日　　時

　　　　令和7年4月22日（火）午前9時20分から午前10時40分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

早 坂　健 一　（以下「課長」という。）

鈴　木　　誠　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「菊地補佐」という。）書記

佐々木　直美　（以下「佐々木補佐」という。）

海 野　裕 喜　（以下「海野補佐」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

白　田　　淳　（以下「白田係長」という。）

菅 井　宏 支　（以下「菅井係長」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

　義務教育学校用地に関する状況説明。農業委員会総会において、建設予定地の農業振興地

域の除外について提案していただいたが、否決となった。農業振興地域が解除されないと農

地転用や開発申請など一切進まない状況になる。農村地域の振興を図ることとして再度提案

されることになるが、可決していただけるよう、町長とともに努力していく

③　会議録署名委員指名

　課長より、3番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、3月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議

なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑・意見なし）

⑥　報告事項

主幹・課長 - 令和7年度小中学校職員及び事務局職員事務分担について報告

朝日町教育委員会4月定例会会議録

義務教育学校創設準備室係長

教 育 長

１ 番 委 員

２ 番 委 員

３ 番 委 員

課 長 補 佐

課 長 補 佐 兼 室 長 補 佐

指 導 主 事

４ 番 委 員

教 育 文 化 課 長

主 幹

課 長 補 佐 兼 学 校 教 育 係 長

生 涯 学 習 係 長
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議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

主 幹 - 令和7年度朝日町校長会事業計画等について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

主 幹 - 令和7年度朝日町教育研究所運営方針について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
海 野 補 佐
指 導 主 事 - 義務教育学校創設に向けた今年度のスケジュールについて報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

2番委員 - 農業委員会総会で農振除外で否決になった件だが、いきなり議案が提出された

のか

教 育 長 - 7月に農業委員会の方に説明をした。また11月にも現地を見ていただいている。

準備期間をとり議案を3月に出したが否決された。農地なので、地権者や耕作

者に話をするその順番を間違えないようにしてきた。農業委員の方にも早い段

階で説明はしたのだが、理解を得られなかった

2番委員 - 資料に設計と建築工事の入札が重なってしまう時期があり、確認中とあるが

このとおりできるのか。全体がずれてくるし大丈夫か

海野補佐 - 入札は、通常、設計を提示して入札となるが、工事を指名により入札で大規模

工事になるのでJVを組んだりする必要があり、その準備は設計ができていなく

てもやれるかと思う。同時に進めていけるかどうか検討、調査している。お話

のとおり、このスケージュールで建築工期が27ヶ月になっており、どこかでつ

まずくとすぐスケージュールは遅れてしまうと考えている

2番委員 - 農地の件が進まないとこの計画自体が進まない。令和11年度開校は難しい

教 育 長 - 農振地域除外ができないと一歩も進まない。現状、りんごの木を切ったり耕作

しておらず、地権者全員から事業に対する同意書をいただいている。このまま

では耕作放棄地になってしまう。農業委員一人ひとりより判断をいただきたい

と思っている。5月での可決がなければ自動的に遅れてしまう。なにもできな

い

2番委員 - 教育委員会での進め方がおかしいわけでないと思う。どこかでボタンのかけ

ちがいがあったように思う。町全体や町民の方よりこの事業に対して、反対や

おかしいと言う声が上がったことでもない

課 長 - 農地を守ること、農村地域を守ること、人づくりとしてこの事業は大変重要な

事業であることの話をさせていただく

3番委員 - 地権者の方は今このことについてどこまで知っているのか

課 長 - 知っている方、そうでない方と別れている。農業委員会総会も公開の場なので

公になっても問題はない。これからの手続きについて、地権者耕作者に対して

通知する

教 育 長 - 議会でも否決になったことは承知している

白田係長 - 令和7年度朝日町二十歳のつどいについて報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

白田係長 - 第69回山形県縦断駅伝競走大会について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

指導主事 - 令和7年度中学生海外派遣事業について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

菊地補佐 - 令和7年度朝日町小学校陸上記録会について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）

⑦　附議事件
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議 長 - 議第12号令和7年度朝日町教育支援委員会委員の委嘱について説明を求めた

主 幹 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり

可決

議 長 - 議第13号朝日町立北部公民館運営審議会委員の委嘱について説明を求めた

白田係長 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案のとおり

可決

⑧　協議事項

議 長 -

主 幹 -

議 長 -

議 長 -

議 長 -

菊地補佐 -

研修会への参加予定であることを説明

議 長 -

局案のとおり決定

議 長 - 令和7年教育委員会5月定例会及び令和7年度第1回朝日町総合教育会議の日程

について説明を求めた

課 長 - 日時及び会場について提案し、協議を求めた

議 長 -

⑨　その他 特になし

⑩　閉　　会

　課長より、閉会宣言、午前10時40分に4月定例会の会議を閉会

橋　間　博　美

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

学校訪問、あさひ保育園訪問について説明を求めた

資料により説明し、日時について後日報告する旨を説明し、協議を求めた

説明について質疑・意見の有無を確認

教 育 長

会議録署名委員

調 整 職 員

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定

質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定

教育委員研修会について説明を求めた

7月10日、11日、福島県いわき市で行われる東北六県市町村教育委員会連合会

説明について質疑・意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務
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